

MÄNNERCHOR STANS ROCKT DIE TURMATTHALLE

Mit seinen Konzerten vom 1. - 3. März hat der Männerchor Stans sich und dem Publikum eine grosse Freude bereitet.

Auf dem Programm standen zwanzig der beliebtesten Mundart-Rock-Lieder. Unter anderen: «Louenesee» von Span, «Alperose» von Polo Hofer, «Hemmige» von Stephan Eicher, «So ä schön's Panorama» von Chue-Lee oder eben «Ewigi Liäbi» von und mit Padi Bernhard. Die Sänger bedanken sich

bei 1'650 Besucherinnen und Besuchern, bei der Band MUSTAF, bei den Solisten Alessandra Murer, Michael Arnold, Padi Bernhard und Benno Zürcher sowie den Tänzerinnen von Dance Label. Herzlichen Dank auch an alle Helferinnen und Helfer sowie an die Sponsoren und Gönner. Wir werden die Produktion «Best of Mundart-Rock» in bester Erinnerung behalten.

*Pressedienst
Bilder: Franz von Holzen*

